
 Brauche dringend GrafikkarteErledigt

Beitrag von „griven“ vom 5. Juni 2018, 22:46

Aber mit Blick auf 10.14 schau Dich nach was um das Metal kann denn sonst ist bei HighSierra
Ende im Gelände. Bevorzugt würde ich auf AMD schielen an Deiner Stelle die R9 Serie läuft
inzwischen wirklich mehr oder weniger oob die RX oder Vega eh aber RX und Vega liegen eher
nicht im Budget. Ansonsten frag mal den @Coaster der sollte ja jetzt eigentlich eine NVIDIA
GTX750Ti über haben 
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